
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 

Nº de Acta: 2

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 27 de febrero de 2020

Hora inicio/fin: 19:30 / 20:42

Lugar: Primer Molí

MIEMBROS ASISTENTES:

Francesc Mezquita Patuel

Pilar Escuder Mollón

Mónica Sanmiguel Martí 

Clemente Agost Maner

Asensio Magraner Sanchis

M.ª Lledó Navarro i Centelles

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Presidente (Compromís)

Vicepresidenta (Grupo Municipal Socialista)

Vecino (Alcaldía)

Vecino (Alcaldía)

Vecino (Grupo Municipal Socialista)

AAVV Penyeta Roja

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

MIEMBROS AUSENTES: (*) Excusan Asistencia.

Juan Luis Saura Vilar (*)

Paula Archelós Álvaro (*)

Marta Agut Andreu (*)

Francisco Cabañero Catalán (*)

Laura Rubert Avinent (*)

SECRETARIA: Dolores Benítez Guerrero.

Por el Presidente Ilmo. Señor Concejal, Francesc Mezquita Patuel, comprobado el “quorum” de
asistencia, se procede a iniciar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1º.- Aprobación, si procede del acta de la sesión de la Junta del Distrito celebrada el día 30
de enero de 2020.

Se somete a consideración el acta de la sesión ordinaria de la Comisión de fecha 30 de enero de
2020, la cual ha sido repartida con anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.  

2º.- Resolución de propuestas.

1.- Contestación del Negociado de Movilidad sobre marquesina de bus en C/ Joan Miró.

2.- Contestación del Negociado de Movilidad sobre estación bicicas en C/ Joan Miró.

3.- Contestación parcial de Infraestructuras de temas pendientes noviembre 2019.

4.- Contestación parcial de Infraestructuras de temas pendientes diciembre 2019.

3º.- Ruegos y preguntas.
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1.- Toma la palabra el Sr. Presidente, para tratar varios temas:

- Se informa de la reunión que se celebró  el 20 de febrero sobre el Plan Especial de Protección
del Convento de Nuestra Señora del Carmen y de la alegación que ha presentado la AAVV
Segón Molí.

- Se da cuenta de la Memoria sobre la remodelación de la Avenida de Lidón que se ha realizado
por los técnicos municipales que será presentada a los vecinos el próximo día 3 a las 19’30
horas en la Cámara Agraría.

- Se pregunta a los asistentes sobre una petición de Brigadas Municipales sobre la retirada o el
desplazamiento de un banco solicitado por la CP Residencia Granyana. Una vez revisada la
solicitud, se propone que el banco sea desplazado lo más posible de la puerta del garaje, pero
que no se elimine.

-  En la Sra.  Rubert  en la anterior  sesión manifestó que los vecinos  del  Grupo San Antonio
solicitan la instalación de algún juego infantil en el barrio. No tienen ninguna dotación de este
tipo.

Una vez revisada la zona por el Sr. Coordinador del Área de Ordenación del Territorio, Movilidad,
Área Metropolitana, Vivienda y Sostenibilidad Ambiental, se presenta una fotografía del barrio,
grafiando una pequeña zona en donde sería posible ubicar unos juegos infantiles.

Por los asistentes, se acepta como buena la propuesta y solicitan también algo de sombra y un
banco.

-  Da cuenta  de la  propuesta  desde Movilidad de la  implantación  de un servicio  de  autobus
pequeño electríco, que en las urbanizaciones de montaña, dará servicio a demanda.

Los  asistentes  manifiestan  sus  dudas  a  esta  manera  de  utilizar  el  autobus,  como  mucho,
proponen que esa a demanda, pero que se concrete en unas horas determinadas.

2.- Ruego del Vecino (Grupo Municipal Socialista) sobre problema de tráfico de drogas en
las cercanías del Colegio Castalia.

El Sr. Magraner ruega que se de cuenta a la Policía de un problema de tráfico de drogas en un
inmueble colindante al Colegio Castalia, concretamente en el Grupo La Magdalena, Bloque C,
Escalera 3, 1º, puerta 3.

3.-  Ruego  del  Vecino  (Grupo  Municipal  Socialista)  sobre  circulación  en  la  calle  José
Zorrilla.

El Sr. Magraner solicita que se estudie una solución para el tráfico de la calle José Zorrilla, ya
que hay muchos vehículos que circulan en dirección contraria y se van a producir accidentes.

4.-  Ruego del  Vecino  (Grupo Municipal  Socialista)  sobre los  contenedores  de la  calle
Vicente Doctor Altava, n.º 6.

El  Sr.  Magraner  solicita  que  los  contenedores  de la  calle  Vicente  Doctor  Altava,  n.º  6  sean
trasladados al final de la calle, ya que justo están debajo de unos balcones y en la misma calle
hay zonas que no tienen viviendas y por tanto no molestan.

5.- Ruego del Vecino (Grupo Municipal Socialista) sobre perros sueltos en la Plaza Corona
de Aragón.

El Sr. Magraner solicita que se instale un cartel de prohibido llevar perros sueltos  en la Plaza
Corona de Aragón.
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6.- Ruego del  Vecino (Grupo Municipal  Socialista)  solicita  la instalación de un carga y
descarga en la calle Alicante n.º 39.

El Sr. Magraner solicita la instalación de un carga y descarga en la calle Alicante n.º 39.

7.- Ruego de la Vecina (Alcaldía) sobre acceso alumnos colegio Elian’s.

La Sra. Sanmiguel traslada la solicitud de los padres de alumnos del colegio Elian’s, que solicitan
la instalación de un semáforo, pivotes y Policía Local en la entrada y salida del colegio por la
Ronda de Circunvalación.

8.- Ruego de la Vecina (Alcaldía) sobre la contestación desde  Medio Ambiente en relación
a los contenedores de la Plaza Maestrazgo.

La Sra. Sanmiguel indica que esta zona tiene el Mercado de San Antonio y varios comercios
cerca y quizás se debería de recoger con más asiduidad.

9.- Ruego del vocal de la AAVV Segon Molí sobre seguridad vial en Camino La Plana.

El Sr. Giménez indica que la remodelación del Camino La Plana ha quedado muy bien, pero que
él es usuario del carril bici/peatones. Tiene que indicar que, los espejos para dar visibilidad en
los caminos que acceden, solo están en la parte izquierda del vial y no hay ninguno en el carril
bici/peatonal, siendo también peligroso.

10.- Ruego del vocal de la AAVV Segon Molí sobre la contestación desde Medio Ambiente
en relación a la plantación de árboles en un tramo de la calle Carlos Fabra.

El Sr. Giménez ante la contestación de los técnicos, indica que, se trata del tramo entre las calles
Calderón de la Barca y Camí La Plana, que es el único que no tiene árboles y justamente, no
hay viviendas que den a la acera que puedan ser molestados. Los peatones también necesitan
sombra y es una zona de paseo.

11.- Ruego del vocal de la AAVV Primer Molí sobre postes de madera en vía pública.

El Sr. Belles indica que en la calle Ros de Ursinos esquina con calle Alcalde Tárrega hay unos
postes de madera en medio de la acera hace mucho tiempo que perjudican el  paso de los
peatones, solicita su eliminación.

12.- Ruego del vocal de la AAVV Primer Molí sobre el pipi-can de la calle Juan Herrera.

El Sr. Belles indica el malestar de los vecinos por los perros sueltos en las cercanias del pipi-can
de la calle Juan Herrera.

13.- Ruego del vocal de la AAVV Primer Molí sobre mesas y sillas sin uso en los colegios
públicos.

El Sr. Belles solicita que si algún centro educativo de la zona dispone de mesas y sillas en
desuso, que se les sean cedidas a la asociación.

14.- Ruego del vocal de la AAVV Primer Molí sobre juegos infantiles en la Plaza del Primer
Molí.

El Sr. Belles reitera la necesidad de instalar más juegos infantiles en la Plaza del Primer Molí y
de franja de mayor edad.

15.- Ruego del vocal de la AAVV Penyeta Roja sobre varios temas en la urbanización.
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La Sra. Navarro indica que ante cualquier actuación en la zona, se la puede localizar  en su
teléfono movil.

- Reiterar la solicitud de reparación de las escaleras que dan acceso a la sede y de los cuartos
de baño.

- El corte de los arbustos que impidieron que el operario de brigadas municipal terminara de
colocar la valla.

- En relación a la contestación de Movilidad, sobre la solicitud de marquesina en la C/ Joan Miró,
indicar a los técnicos que, en la urbanización Tosal Gros, hay instalada una y no tienen aceras.
Ruega se vuelva a revisar la solicitud.

- En la zona que se ha liberado de contenedores a la entrada de la urbanización se han plantado
árboles, solicitan la instalación de algún banco y que los árboles se protejan con hierros de actos
vandálicos.

- Se ha limpiado una zona en la parte baja del frontón que ha quedado muy bien. Solicita la
instalación de juegos de gimnasia para mayores.

Y  no  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  se  levanta  la  sesión,  siendo  las  veintiuna  horas,
extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la Secretaria del Consejo.

( Documento firmado electrónicamente al margen )
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 

NÚM. d'Acta: 2

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 27 de febrer de 2020

Hora inici/fi: 19:30 / 20:42

Lloc: Primer Molí

MEMBRES ASSISTENTS:

Francesc Mezquita Patuel

Pilar Escuder Mollón

Mónica Sanmiguel Martí 

Clemente Agost Maner

Asensio Magraner Sanchis

M.ª Lledó Navarro i Centelles

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

President (Compromís)

Vicepresidenta (Grup Municipal Socialista)

Veí (Alcaldia)

Veí (Alcaldia)

Veí (Grup Municipal Socialista)

AAVV Penyeta Roja

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

MEMBRES ABSENTS: (*) Excusen Assistència.

Juan Luis Saura Vilar (*)

Paula Archelós Álvaro (*)

Marta Agut Andreu (*)

Francisco Cabañero Catalán (*)

Laura Rubert Avinent (*)

SECRETÀRIA: Dolores Benítez Guerrero.

Pel  President  Il·lm.  Senyor  Regidor,  Francesc  Mesquita  Patuel,  comprovat  el  “quòrum”
d'assistència, es procedix a iniciar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1º.- Aprovació, si és procedent de l'acta de la sessió de la Junta del Districte celebrada el
dia 30 de gener de 2020.

Se sotmet a consideració l'acta de la sessió ordinària de la Comissió de data 30 de gener de
2020, la qual ha sigut repartida amb anterioritat junt amb la convocatòria.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.  

2º.- Resolució de propostes.

1.- Contestació del Negociat de Mobilitat sobre marquesina de bus en C/ Joan Miró.

2.- Contestació del Negociat de Mobilitat sobre estació bicicas en C/ Joan Miró.

3.- Contestació parcial d'Infraestructures de temes pendents novembre 2019.

4.- Contestació parcial d'Infraestructures de temes pendents desembre 2019.
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3º.- Precs i preguntes

1.- Pren la paraula el Sr. President, per a tractar diversos temes:

-S'informa de la reunió que es va celebrar  el 20 de febrer sobre el Pla Especial de Protecció del
Convent de la Mare de Déu del Carme i de l'al·legació que ha presentat l'AAVV Segón Molí.

-Se nadona de la Memòria sobre la remodelació de l'Avinguda de Lidón que s'ha realitzat pels
tècnics municipals que serà presentada als veïns el pròxim dia 3 a les 19’30 hores en la Cambra
Agrària.

-Es  pregunta  als  assistents  sobre  una petició  de  Brigades  Municipals  sobre  la  retirada  o el
desplaçament  d'un  banc  sol·licitat  per  la  CP Residència  Granyana.  Una vegada  revisada la
sol·licitud, es proposa que el banc siga desplaçat el més possible de la porta del garatge, però
que no s'elimine.

-En  la  Sra.  Rubert  en  l'anterior  sessió  va  manifestar  que  els  veïns  del  Grup  SAN Antonio
sol·liciten la instal·lació d'algun joc infantil en el barri. No tenen cap dotació d'este tipus.

Una vegada revisada la zona pel Sr.  Coordinador de l'Àrea d'Ordenació del Territori, Mobilitat,
Àrea  Metropolitana,  Vivenda  i  Sostenibilitat  Ambiental,  es  presenta  una  fotografia  del  barri,
grafiando una xicoteta zona on seria possible ubicar uns jocs infantils.

Pels assistents, s'accepta com bona la proposta i sol·liciten també quelcom d'ombra i un banc.

-Da compte  de  la  proposta  des  de  Mobilitat  de  la  implantació  d'un  servici  d'autobus  xicotet
electríco, que en les urbanitzacions de muntanya, donarà servici a demanda.

Els  assistents  manifesten  els  seus dubtes  a esta manera d'utilitzar  l'autobus,  com a màxim,
proposen que eixa a demanda, però que es concrete en unes hores determinades.

2.-  Prec del Veí (Grup Municipal Socialista) sobre  problema de tràfic de drogues en les
proximitats del Col·legi Castalia.

El Sr. Magraner prega que es de compte a la Policia d'un problema de tràfic de drogues en un
immoble contigu al Col·legi Castalia, concretament en el Grup La Magdalena, Bloc C, Escala 3,
1r, porta 3.

3.- Prec del Veí (Grup Municipal Socialista) sobre circulació en el carrer José Zorrilla.

El Sr. Magraner sol·licita que s'estudie una solució per al tràfic del carrer José Zorrilla, ja que hi
ha molts vehicles que circulen en direcció contrària i es van a produir accidents.

4.- Prec del Veí (Grup Municipal Socialista) sobre els contenidors del carrer Vicente Doctor
Altava, núm. 6.

El Sr. Magraner sol·licita que els contenidors del carrer Vicente Doctor Altava, núm. 6 siguen
traslladats al final del carrer, ja que just estan davall d'uns balcons i en el mateix carrer hi ha
zones que no tenen vivendes i per tant no molesten.

5.-  Prec del  Veí  (Grup  Municipal  Socialista)  sobre  gossos  solts  en  la  Plaça  Corona
d'Aragó.

El Sr. Magraner sol·licita que s'instal·le un cartell  de prohibit  portar  gossos solts  en la Plaça
Corona d'Aragó.

6.-  Prec del Veí  (Grup  Municipal  Socialista)  sol·licita  la  instal·lació  d'un  càrrega  i
descàrrega en el carrer Alacant núm. 39.

El Sr. Magraner sol·licita la instal·lació d'un càrrega i descàrrega en el carrer Alacant núm. 39.
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7.- Prec de la Veïna (Alcaldia) sobre accés alumnes col·legi Elian’s.

La Sra. Sanmiguel trasllada la sol·licitud dels pares d'alumnes del col·legi Elian’s, que sol·liciten
la instal·lació d'un semàfor, pivots i Policia Local en l'entrada i eixida del col·legi per la Ronda de
Circumval·lació.

8.- Prec de la Veïna (Alcaldia) sobre la contestació des de Medi Ambient en relació als
contenidors de la Plaça Mestrat.

La Sra. Sanmiguel indica que esta zona té el Mercat de San Antonio i diversos comerços prop i
potser es deuria d'arreplegar amb més assiduïtat.

9.- Prec del vocal de l'AAVV Segon Molí sobre seguretat viària en Camí La Plana.

El Sr. Giménez indica que la remodelació del Camí La Plana ha quedat molt bé, però que ell és
usuari del carril bici/vianants. Ha d'indicar que, els espills per a donar visibilitat en els camins que
accedixen, només estan en la part esquerra del vial i no hi ha cap en el carril bici/de vianants,
sent també perillós.

10.-  Prec del  vocal de l'AAVV Segon Molí sobre  la contestació des de Medi Ambient en
relació a la plantació d'arbres en un tram del carrer Carlos Fabra.

El Sr. Giménez davant de la contestació dels tècnics, indica que, es tracta del tram entre els
carrers Calderón de la Barca i Camí La Plana, que és l'únic que no té arbres i justament, no hi ha
vivendes que donen a la vorera que puguen ser molestats. Els vianants també necessiten ombra
i és una zona de passeig.

11.- Prec del vocal de l'AAVV Primer Molí sobre pals de fusta en via pública.

El Sr. Belles indica que en el carrer Ros d'Ursinos cantó amb carrer Alcalde Tárrega hi ha uns
pals de fusta al mig de la vorera fa molt de temps que perjudiquen el pas dels vianants, sol·licita
la seua eliminació.

12.- Prec del vocal de l'AAVV Primer Molí sobre el pipi-can del carrer Juan Herrera.

El Sr. Belles indica el malestar dels veïns pels gossos solts en les proximitats del pipi-can del
carrer Juan Herrera.

13.-  Prec del vocal de l'AAVV Primer Vaig moldre sobre taules i cadires sense ús en els
col·legis públics.

El Sr. Belles sol·licita que si algun centre educatiu de la zona disposa de taules i cadires en
desús, que se'ls siguen cedides a l'associació.

14.- Prec del vocal de l'AAVV Primer Vaig moldre sobre jocs infantils en la Plaza del Primer
Molí.

El Sr. Belles reitera la necessitat d'instal·lar més jocs infantils en la Plaza del Primer Molí i de
franja de major edat.

15.- Prec del vocal de l'AAVV Penyeta Roja sobre diversos temes en la urbanització.

La Sra. Navarro indica que davant de qualsevol actuació en la zona, se la pot localitzar en el seu
telèfon mòbil.

-Reiterar la sol·licitud de reparació de les escales que donen accés a la seu i dels banys.
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-El tall dels arbustos que van impedir que l'operari de brigades municipal acabara de col·locar la
tanca.

-En relació a la contestació de Mobilitat, sobre la sol·licitud de marquesina en la C/ Joan Miró,
indicar als tècnics que, en la urbanització Tosal Gros, hi ha instal·lada una i no tenen voreres.
Prega es torne a revisar la sol·licitud.

-En la zona que s'ha alliberat de contenidors a l'entrada de la urbanització s'han plantat arbres,
sol·liciten  la  instal·lació  d'algun  banc  i  que  els  arbres  es  protegisquen  amb  ferros  d'actes
vandàlics.

-S'ha netejat una zona en la part baixa del frontó que ha quedat molt bé. Sol·licita la instal·lació
de jocs de gimnàstica per a majors.

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les vint-i-una hores, estenent-se
d'ella la present acta, que firmen el President i la Secretària del Consell.

(Document firmat electrònicament al marge )
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